

## CONFÉRENCES A MES NOVICES

## LA VALEUR DU T.-O.



I nous avons bien compris la nature du Tiers-Ordre, il nous sera facile de saisir quelle est sa valeur. Le Tiers-Ordre est vraiment une planche de salut que N. S. Père présente à tous les chrétiens vivant dans le monde. Pourquoi? Parce que son esprit, qui est comme un parfum d'Evangile, disons mieux, qui est l'esprit de l'Evangile et de l'Eglise même, est le remède efficace pour combattre cet

esprit mauvais que les ennemis de la Religion veulent faire passer pour un esprit social, voire même pour un esprit religieux. Notre société moderne ne veut plus de pénitence, elle a horreur de la Croix du Christ. Elle ne parle que de jouissances, de luxe, d'or. Elle a atrophié en elle l'esprit chrétien, l'esprit évangélique; elle croît chaque jour en égoïsme, en orgueil. Oui, dans des légions d'âmes la fibre religieuse semble morte.

Saint François nous présente dans son Tiers-Ordre le contrepoids de toutes ces déplorables tendances; une vie chrétienne, pénitente, foncièrement pénitente; le détachement des bagatelles et des vanités de la terre; la simplicité au milieu des recherches et des